

# MAISON DE RETRAITE VILLA BORGHÈSE,

## un lieu de vie au cœur de la ville de Courbevoie.

Cette maison de retraite à la façade blanche ponctuée de balcons fleuris et de grandes baies vitrées, invitation à la lumière, est porteuse d'un très beau projet, celui de proposer un lieu de vie ouvert sur l'extérieur.

Avec la Villa Borghèse, qui ouvrira ses portes au printemps 2015, le **groupe hospitalier Ambroise Paré - Pierre Chereest - Hartmann - Bizet** renforce son offre de soins. L'institution, construite sur l'ancien site de la Clinique Médicis, abrite un EHPAD (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) et une résidence sénior conçue pour offrir une architecture adaptée à ses nouvelles missions. Tout a été pensé, de la conception des espaces aux prestations de services pour être un véritable lieu de vie.

La maison de retraite médicalisée dispose de 119 lits répartis sur quatre étages dont un est sécurisé et entièrement dédié aux personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer.

autant d'espaces propices aux échanges.

La maison bénéficie aussi d'un centre de rééducation, d'une balnéothérapie, ainsi que de lits relaxants. Un vrai plus pour apaiser les douleurs. «*Par ailleurs, nous avons deux salles Snoezelen ; une pratique qui aide la personne âgée, au travers de différents stimuli sensoriels, à rétablir le lien avec son environnement de vie, et maîtriser les troubles cognitifs*», poursuit Dominique Boulangé.

**Les 5 étages flambant neuf disposent chacun de salons et de salles à manger pour favoriser les échanges**

L'objectif de la Villa Borghèse est aussi de rester proche du monde qui nous entoure. C'est pourquoi elle est installée au cœur de la ville, là où la vie bat son plein, à proximité de la gare SNCF, de la gare RER et des bus pour que les proches puissent venir fréquemment. Pourquoi ne pas venir à midi partager un beau moment de convivialité avec ses proches ?

Pour les familles qui résident un peu plus loin, la maison est dotée d'un studio pour les accueillir. Dans le même esprit et pour lutter



Des infirmiers, des aides-soignants, un psychologue, un ergothérapeute, un psychomotricien et des kinésithérapeutes, sélectionnés et choisis, interviennent dans la structure. Tous s'inscrivent dans la philosophie

unique de la Villa Borghèse. «*Nous sommes une maison de retraite médicalisée, nous garderons tous nos résidents quelle que soit leur pathologie, mais nous ne sommes pas un hôpital. C'est pourquoi les personnels ne portent pas de blouses mais des vêtements colorés*», ajoute Dominique Boulangé.

Partageant les mêmes valeurs d'exigence et de respect que leurs collègues, la diététicienne et le chef cuisinier élaborent des plats équilibrés, cuisinés tous les jours sur place. Une belle garantie de qualité. «*Il est essentiel que les personnes âgées gardent le plaisir de manger et de partager*», soutient Julie, la directrice.

La Villa Borghèse, ce sera aussi une Résidence Sénior de 12 studios au dernier étage de l'établissement et 14 logements avec terrasse attenants à la Villa Borghèse pour personnes autonomes. L'éventail des prestations de l'EHPAD seront proposées à tous.

Pour ceux qui veulent établir sereinement leur projet d'hébergement futur ou pour aider et soulager les proches le temps d'un week-end ou pour les vacances, la Villa Borghèse offre la possibilité d'hébergements de court séjour.

**Infos :** 2, rue Paul-Napoléon Roinard,  
92400 COURBEVOIE |  
Tél. : 01-46-41-50-55 |  
[www.ehpad-villa-borghese.fr](http://www.ehpad-villa-borghese.fr) |



Les chambres individuelles aux couleurs douces sont vastes et baignées de lumière. Certaines communiquent pour permettre aux couples de rester proches. Pour que chacun se sente «*comme à la maison*», les résidents peuvent les personnaliser à leur gré. «*L'idée, c'est qu'ils viennent avec leur histoire et la garde*», affirme **Madame Dominique Boulangé, PDG du groupe**. Et, parce que la convivialité est essentielle au bien-être, chaque étage dispose de plusieurs salons et d'une salle à manger, tout

contre l'isolement et la sensation d'enfermement, le restaurant de la Villa Borghèse, donnant sur les jardins, est ouvert aux personnes âgées extérieures à l'établissement vivant à Courbevoie. «*Avec notre animatrice, nous emmènerons nos résidents et les non-résidents au cinéma, au théâtre, à des expositions...*», précise Dominique Boulangé. Pour accompagner les résidents, la Villa Borghèse compte un médecin coordonnateur qui assure le bon suivi des prescriptions médicales des médecins traitants.

